



学校だより NO. 19

# たきのみや



令和6年1月24日  
綾川町立滝宮小学校  
発行：宮谷 恭彦

## あこがれの先輩生に！

3学期が始まって10日。滝っ子たちは、元気いっぱい学習に運動に励んでいます。各教室を回ると、“新年の誓い”や“3学期の目標”が掲げられています。「二重跳びができるようになりたい」「算数で100点をとる」など、力強い字で、一人ひとりの目標が掲示されています。

そのような中、「あこがれは、人を動かす。」と聞いたことがあります。自分自身を振り返ってみても「あの人のようになりたい。」「あの先生のような授業をめざしたい。」という目標をもって生活してきたように思います。

また、「伝記を読んで」「テレビドラマを見て」人生観が変わった方もいらっしゃると思います。それまでに自分自身が接してきた人の中から目標をつくりだした人も多いのではないのでしょうか。様々な異学年交流や休み時間、上級生には、下級生があこがれる先輩でいてほしいと思います。「〇〇さんのように縄跳びができるようになりたい。」



など様々な活動を通して下級生は、上級生の行動を見ています。やがて、自身も上級生になっていきます。そんなとき「あんな上級生になりたい。」と、下級生に思われながら成長していく滝宮小学校でありたいと思います。

私たち大人は、子どもたちが新年の誓いに書いたことを持続できるようにしっかりと応援していきたいものです。



2・5年生ペア遊び

## 今後の主な行事予定

- 1月 22日 (月) クラブ 弁当の日
- ～28日 (日) 23が60読書週間
- ～31日 (水) 月末漢字・計算テスト週間
- 23日 (火) 児童会立会演説会
- 30日 (火) 児童会交代式 綾川中入学説明会
- 31日 (水) 新入生入学周知会 15:30～
- 2月 5日 (月) ～ 縄跳び大会週間 ⑥委員会
- 6日 (火) 代表委員会
- 8日 (木) 高松で観劇 (6年)
- 9日 (金) 国際交流 (6年)
- 13日 (火) クラブ (3年生見学) 2年5時間
- 16日 (金) 19日 (月) 20日 (火)  
音楽自慢大会
- 19日 (月) 薬物乱用防止教室 (6年)
- 20日 (火) 学校諸費引き落とし日
- 22日 (木) PTA 役員会
- 29日 (木) 6年生を送る会



- 3月 4日 (月) ⑥委員会
- 14日 (木) 卒業式 9:30～  
全校生給食無し
- 22日 (金) 修了式 離任式
- 23日 (土) ～4月7日 (日) 春休み
- ※3月は学校諸費引き落としがありません。
- 令和6年度
- 4月 8日 (月) 第1学期始業式
- 10日 (水) 入学式
- 18日 (木) 全国学習状況テスト (6年)
- 22日 (月)・23日 (火) 希望懇談会
- 27日 (土) 授業参観、PTA 学級懇談会
- 30日 (火) 振替休業日



## 大谷翔平選手からの贈り物 - 夢を与え勇気づけるためのシンボルに -

大谷選手からのグローブが届きました。さらに香川オリーブガイナーズからのボールも届きました。全校朝礼で披露し、各クラス順番にお披露目するなど、使わせていただく予定です。



大谷選手目標達成シート

体のケア	サブリメントを飲む	FSQ 90kg	インステップ改善	体幹強化	軸をぶらさない	角度をつける	上からボールをたたく	リストの強化
柔軟性	体づくり	RSQ 130kg	リリースポイントの安定	コントロール	不安をなくす	力まない	キレ	下半身主導
スタミナ	可動域	食事夜7杯朝3杯	下腿の強化	体を聞かない	メンタルコントロールをする	ボールを前でリリース	回転数アップ	可動域
はっきりとした目標、目的を持つ	一言一葉しない	頭は冷静に心は熱く	体づくり	コントロール	キレ	軸でまわる	下腿の強化	体重増加
ピンチに強い	メンタル	雰囲気には流されない	メンタル	ドラ1 8球団	スピード 160km/h	体幹強化	スピード 160km/h	肩周りの強化
波をつくらない	勝利への執念	仲間を思いやる心	人間性	運	変化球	可動域	ライナーキックを増やす	ピッチングを増やす
感性	愛される人間	計画性	あいさつ	ゴミ拾い	部屋そうじ	カウントボールを増やす	フォーク完成	スライダーのキレ
思いやり	人間性	感謝	選手を大切に使う	運	審判さんへの態度	速く落差のあるカーブ	変化球	左打者への決め球
礼儀	信頼される人間	継続力	プラス思考	応援される人間になる	本を読む	ストレートと同じフォームで投げる	ストライクからボールに投げるコントロール	実行力をイメージ

大谷選手は、左の目標達成シートを作成し、具体的な目標を掲げながら夢をかなえています。

中央に書かれている自分の大きな夢（ドラ1 8球団）を実現するために、“人間性”や“運”に関する目標（あいさつ、ゴミ拾い、部屋そうじ等）も立て、実行に向け努力しています。素晴らしいです。

これらの贈り物をいただいたことを機に野球はもとよりスポーツや運動を積極的に生活の中に取り入れる子どもが増えるよう取り組んでいきたいです。

大谷選手からの手紙

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。この機会にグローブの寄贈をさせていただけることに感謝します。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。 野球しようぜ 大谷 翔平



## 特色ある健康づくり実践学校 受賞

1月18日、県庁で香川県健康教育表彰式がありました。本校は、「体力づくり」や「ハッピー脳メディアデー」「弁当の日」等、児童の運動習慣・生活習慣・食習慣の育成への取組が評価され、“特色ある健康づくり実践学校”を受賞しました。お家の方のご理解・ご協力の賜物です。ありがとうございます。

今後、予測困難な社会の中で、生涯にわたって楽しく明るい生活を営むための基礎づくりをめざす健康教育の充実は、益々、重要だと考えており、使命感をもって取り組みたいと考えています。

